

BASES



PARA INGRESAR TRABAJOS

Libres y de Ingreso

1

El LV Congreso Internacional de la Sociedad Mexicana de Angiología, Cirugía Vasculare y Endovascular se llevará a cabo del 17 al 21 de noviembre de 2023 en la ciudad de Mazatlán, Sinaloa, México

Solamente podrán enviar trabajos:

2

- a) Los socios activos que estén al corriente y con derechos plenos en la SMACVE.
- b) Los médicos Residentes de Angiología de último año inscritos en algún programa académico Universitario con el respaldo de al menos un profesor de curso en la lista de autores de su trabajo de ingreso.
- c) Los Angiólogos ya graduados que por algún motivo aún no han ingresado a la Sociedad y deseen presentar su trabajo de Ingreso.

3

Todos los trabajos que se presenten deberán ser inéditos.

4

Queda a elección del investigador principal y coautores que participen en el trabajo el decidir quien deberá presentarlo en caso de que este sea aceptado. No se aceptarán presentaciones pregrabadas, por Zoom o cualquier otra plataforma digital, la presentación del trabajo se hará de forma presencial.

5

Los resúmenes de los trabajos libres o de ingreso según corresponda, deberán registrarse de manera electrónica en las siguientes direcciones de correo, dependiendo de la modalidad en la que deseen participar.

trabajo_ingreso@smacve.org.mx
trabajo_libre@smacve.org.mx

6

Los resúmenes de los trabajos a presentar no deberán exceder los 3,383 caracteres incluyendo espacios, que no exceda una hoja tamaño carta. La imagen deberá ser clara para impresión a una sola cara, utilizando mayúsculas y minúsculas con letra Arial de 11 puntos, sin espacios entre párrafos y con márgenes de hoja de 2.5 cm. Se pueden incluir hasta dos tablas o figuras.

BASES

7

El trabajo y el resumen deberán elaborarse en español y de acuerdo con los siguientes lineamientos:

TÍTULO DEL TRABAJO: En este campo se debe escribir el título con el que el trabajo será registrado y presentado.

AUTORES: En este campo se deben escribir él o los autores (máximo 8 autores) que forman parte del trabajo. Cuando los autores pertenezcan a diferentes centros se deberán identificar anteponiendo un número entre paréntesis al principio de cada autor. Ejemplo: (1) Juan Pérez, (1) Emilio Díaz, (2) Felipe García Solís. El investigador responsable o principal deberá ser resaltado con letras negrillas y quien presentará el trabajo deberá definirse con su nombre subrayado.

ADSCRIPCIÓN: En este campo se debe escribir el instituto o escuela al que pertenecen los autores siguiendo la nomenclatura mencionada en el punto anterior. Ejemplo: (1) Departamento de Angiología y Cirugía Vascul ar del CMN Siglo XXI, CDMX. (2) Departamento de Angiología y Cirugía Vascul ar del CMN de Occidente, Guadalajara, Jalisco.

MODALIDAD: En este campo se deberá seleccionar el área a donde pertenece el trabajo: trabajo libre o trabajo de ingreso.

ANTECEDENTES: Aquí se debe escribir los hechos y datos que fundamentan el problema científico motivo del estudio.

OBJETIVO: En este campo se debe escribir la intención con la que se hizo el estudio.

MATERIAL Y MÉTODOS: En este campo se debe escribir la forma en la que el estudio fue practicado y su relación con el problema científico planteado.

RESULTADOS: En este campo se escribirán los hallazgos del estudio y su relación lógica con los referentes al material y los métodos empleados.

CONCLUSIÓN: Aquí debe escribir el juicio derivado de los hallazgos del estudio y de su integración.

8

La fecha límite para el registro de los trabajos es el 16 de septiembre del 2023 a las 23:59 horas.

9

El comité de evaluación a más tardar el 1 de octubre del 2023, hará la elección de los trabajos que serán aceptados para presentarse en el LV Congreso.

10

Los resúmenes que no cumplan con los requisitos mencionados en los puntos anteriores no serán considerados para su selección por el comité científico.

11

La presentación de los trabajos seleccionados se realizará el día y la hora que señale el programa académico para la presentación oral, el Ponente dispondrá de 10 minutos para exponer su trabajo y posteriormente se dedicarán hasta 5 minutos para la discusión general.

12

Se otorgarán premios a los mejores tres trabajos en la categoría de Trabajo Libre y a los mejores tres trabajos en la categoría de Trabajo de Ingreso:

BASES

13

El comité calificador seleccionará los Trabajos Libres y Trabajos de Ingreso que serán premiados durante el congreso, el fallo del Comité es inapelable. El presidente de la SMACVE tendrá voto de calidad en caso de que el comité no pueda decidir por un posible empate.

14

Los premios se entregarán el martes 21 de noviembre durante la ceremonia de clausura del LV Congreso Nacional en Mazatlán Sinaloa, México.

ATENTAMENTE

Dr. Leopoldo Alvarado Acosta
PRESIDENTE SMACVE
BIENIO 2023-2024

Dr. Carlos Huerta Trujillo
SECRETARIO SMACVE
BIENIO 2023-2024



ALFONSO REYES 161 COL. CONDESA,
DEL CUAÚHTEMOC, CDMX



(+52) 55 2614 7849
(+52) 55 4489 2572



@smacve
@smacve.official
atencionsocio@smacve.org.mx